
要望等 当日の回答／⇒後日の対応

学校給食の設備について、川で水遊びした後には手を洗うように言っている。給食を作るのが増えると川の汚染が心配なので気
をつけてほしい。

上山口小学校の給食室で中学校用の給食を作る予定。水質検査したところ問題がなかったので、もう１基用意して対応する予定。上
山口小学校の他に中学校も増えるので、水質に配慮していきたい。
⇒町内会要望で同様の提案あり　回答案

具体的に決まっている開発地があるか知りたい。資材置場や耕作放棄地などはどうするのか？ この地域の空いているところを
公共で借り上げて災害のときのごみ集積場などにはしないのか？

耕作放棄地があれば、農家（農業従事者）の方に紹介して回したいと思う。資材置場は、懸念材料。現時点では、災害のときのごみ
集積場として、地域の空いているところを新たに借り上げるという考えはない。

町の旧道、旧広田製作所のあたりを舗装してもらったが、残っているところの今後の予定は？ 当該区域は順番に舗装を行っており、今後も行っていく予定。予算化されたら順次お知らせする。

町で観光などの案内でハイキングの紹介などをしているのであれば、民間事業所にあるトイレの案内をするなど対応してほし
い。また、トイレがないのであれば、町でトイレを造るなども検討してほしい。町内会館はトイレ利用ＯＫにしているが、児童
館を使われるのは困っている。会館敷地の駐車場の一部に公共トイレを造ればよいのかなども思うが。

町として民間施設（例：コンビニのトイレ）は紹介しづらい。また、トイレを作ると近隣に迷惑もかかる（清掃、におい）のでなか
なか難しい問題がある。今後の課題としたい。

以前は民生委員が学校訪問や公園などに行って、公園の遊具の点検や、学校のトイレ壊れていることなど報告をしていた。今の
民生委員にもしっかり活動してほしい。

町道をなおしてほしい。観正院から長澤さん宅に抜けていく道、町道だと思うが、町できちんと整備してほしい。地崩れしてい
る。

現地は確認している。個人所有の土地も部分もありなかなか難しい問題がある。私道と町道が混在していて、なかなか複雑なとこ
ろ。
棚田があると水道があって道が陥没しやすく、抜本的になおすか、日々補修していくか、かなりのお金がかかるためなかなかなおす
ことが難しい箇所である。歩道程度ならなおせると思う。
⇒ 現地を確認した。当該地は、道路用地と民地との境界が未確定な場所であり、補修とするか根本的な修繕で対応するかも含め検
討する。（道路河川課）

葉山町は自然豊かで素晴らししい。全部行政がやるのは難しいだろうと思われるので、行政だけでなく、自分でもいろいろ工夫
してよくしていきたいと思う。

100周年の情報を町から出すことも必要だし、また、100周年について要望も出せればよいと思うが、棚田とか給食とか決まって
から町が出してくることが問題。大規模の事業などをやるときは、周辺の人に事前に周知してもらいたい。住民として協力した
い、手伝いたい気持ちがあるのに、説明が足りないのがよくないと思う。

生ゴミの実証実験でお世話になっている。説明が足りない中で実施してもらった。今後も事業を行う際には、皆様によく説明して理
解していただけるようにしていきたい。

道路の近くにベンチがほしい。以前、ベンチの件で一緒に見に行ったが話が止まっている。きちんと返答してほしい。半年たっ
ているので地権者に再度ベンチを置いていいかを確認し役場に報告する。

道路交通法上の規制があり町ではバス停の歩道上にベンチを設置できないので、民地で設置できる場所があればお願いしたい。
また、以前話のあったベンチ設置の件は地権者の了解が得られれば設置する。
⇒「地権者の了解が得られなかったとのこと」

ミナミさん家の角のところカーブで狭いしカーブミラーもついていない、ミラーつけられるか。
ミラーつけてしまうと車がミラーを頼りにかえって減速しなくなってしまうので、車をゆっくり走行させるため、あえてミラーをつ
けない傾向にある。

生活保護者のうち高齢の女性は何人いるか？生活保護を受けている女性と上手く出会いえる場があれば良いと思う。町でそうい
う場を作れるか

生活保護者は100人前後いるが、高齢女性が何人いるかは把握していない。生活保護者に限定することなく高齢の方が集まれる場を
地域でつくって、皆さんが過ごせる、集まれる機会があれば良いと思う。

本日の話で、地域における福祉活動の担い手がいないと思っていたが、やりたいと言ってくれる人がいることがわかり嬉しい。

（終了後）ヤスデ対策について、毎年困っているので、対策方法やヤスデがでている地区の情報など広報等で知らせてほしい。 ⇒（環境課）ヤスデの対応について町ホームページに掲載した


